

Les Etats souverains et indépendants doivent s'unir autour de la République populaire démocratique de Corée pour s'opposer à l'ambition agressive du néo-impérialisme

Andrey Grishin,

Nikolay Zapopadko,

Association d'étude et de vulgarisation des idées du Juche d'Almaty, Kazakhstan, sous l'appellation du camarade Kim Jong Il

Une décennie s'est écoulée, et une autre a commencé. Les guerres particulièrement cruelles et prolongées entre les Etats et à leur sein sont, d'une manière ou autre, liées au néo-impérialisme, sous ses plusieurs formes, qui a existé lors du processus de résurrection pour regagner la terre perdue, ou qui est toujours visible à travers les répercussions de l'effondrement des empires du siècle dernier.

La guerre imposée au peuple coréen, en juin 1950, a été une épreuve nouvelle et cruelle pour un pays tout juste libéré du joug colonial de longue durée. Le camarade Kim Il Sung, Soleil de la nation, a dit dans son discours historique intitulé *Canalisons toutes nos forces pour gagner la guerre* sur la nécessité de renforcer la force de l'armée et d'édifier une armée puissante pour défendre les acquis du socialisme.

Après la victoire, le Généralissime Kim Il Sung a dit :

« Pour vaincre, une armée doit sans doute disposer d'armes efficaces mais elle doit également être très combative, idéologiquement consciente et techniquement habile. Il est surtout à noter que la conscience idéologique est d'une importance décisive. Les armes et l'habileté technique ne peuvent nullement être efficaces pour une armée sans foi en la victoire ni combativité. »

Ces définitions lucides sur l'édification d'une telle armée compétente ont été appliquées dans la réalité par la nouvelle politique de Songun considérant l'Armée populaire comme force motrice de la révolution, politique avancée par le grand Dirigeant Kim Jong Il, au milieu des années 90, qui incarnait les idées du Juche élaborées par le camarade Kim Il Sung, génie de tous les génies.

Kim Jong Il, Commandant suprême vaillant, a dit : « C'est par la force des armes que notre révolution a débuté, qu'on a libéré la patrie et l'a emporté sur les agresseurs américains, sauvegardant ainsi la dignité et la souveraineté de la patrie. »

Cela veut dire que tous les acquis de puissance socialiste et le bonheur du peuple acquis avec tant de difficulté sont intimement liés avec la force des armes.

Kim Jong Il a appliqué dans la réalité l'idée de Kim Il Sung, père de la nation qui avait souligné qu'il faut édifier l'armée d'une conscience idéologique élevée.

Kim Jong Il a dit dans son œuvre célèbre intitulée *Le Songun est une éminente ligne révolutionnaire de notre époque et la bannière de l'invincibilité de notre révolution* :

« Renforcer l'Armée populaire jusqu'à la rendre invincible afin de sauvegarder la sécurité du pays et les acquis de la révolution, en faire l'élite et la force principale du renforcement de la force motrice de la révolution et régler toutes les affaires de l'édification du socialisme d'une manière révolutionnaire et militante, voilà la caractéristique essentielle de la politique de Songun.

L'idée de faire cas des forces armées et la ligne qui en découle, proposées et invariablement maintenues par le Président Kim Il Sung, sont à la base et à l'origine de la politique de Songun de notre Parti. »

De telle façon, Kim Jong Il a enrichi efficacement les idées du Juche, et, sur ce, la RPDC a commencé à se développer avec l'esprit révolutionnaire de Songun. Afin de prévenir l'infiltration des influences idéologiques et culturelles des pays étrangers, la RPDC a pris la vigilance sur le plan idéologique et politique, conformément aux exigences de l'époque de Songun, et elle a soutenu à l'unanimité l'effort de son Leader. Sur ce point, pour tout le peuple de la RPDC, l'Armée populaire de Corée est devenue le modèle de la conscience révolutionnaire et de la culture propre à la RPDC. Comme ce qui a été mentionné au-dessus, une révolution a surgi sur le plan idéologique et dans l'esprit, et des percées ont eu lieu dans l'économie et les industries spatiales et de défense nationale. Ainsi, la RPDC a pu se trouver au rang des puissances spatiales et nucléaires, sur le pied d'égalité avec les plus grandes puissances économiques mondiales. Dans la même œuvre, Kim Jong Il a dit :

« Le Parti, l'armée et le peuple sont appelés à combattre avec courage, sous le drapeau du Songun, pour édifier une grande puissance socialiste prospère, réunifier le pays et achever l'œuvre révolutionnaire Juche. »

Le camarade Kim Jong Un, grand successeur génial du grand Leader et du grand Dirigeant, a fait mention, en détail, de la théorie du Songun, dans son entretien accordé, le 25 août 2013, au *Rodong Sinmun*, organe du Parti, et au *Joson Inmingun*, organe de l'armée.

« Le Songun illustre la pensée et la pratique révolutionnaires du Dirigeant Kim Jong Il, sa doctrine politique et son mode de gouvernement.

...

Attribuant une importance première au renforcement de l'Armée populaire au niveau de la révolution Songun, il l'a transformée en une armée du Leader, infiniment fidèle à la cause du Parti, en une armée révolutionnaire imbattable, pour la mettre à l'honneur comme pilier et force principale de notre révolution, et remporté une victoire historique dans le rude combat anti-impérialiste et anti-américain, mené pour garantir la sécurité de la patrie et défendre le socialisme. ...

Pour conserver les acquis de sa direction Songun et généraliser la politique de Songun, il a fait adopter la Constitution socialiste incarnant les idées et les principes de la révolution Songun lors de la 1^{re} session de la 10^e législature de l'Assemblée populaire suprême de la République populaire démocratique de Corée et établir un nouveau système d'administration de l'Etat axé sur le Comité de la défense nationale et a veillé avec clairvoyance à la primauté du militaire dans les affaires de l'Etat. »

Kim Jong Un, successeur de la révolution Juche, a développé la RPDC en puissance militaire mondiale. Je pense que les lecteurs des pays capitalistes peuvent apercevoir que les menaces de leur gouvernement sur Pyongyang sont inutiles. Lorsque les Etats-Unis et leurs Etats satellites avaient attaqué la Corée en 1950, le contraste de forces était de 1 contre 10, d'après les chiffres qu'ils ont communiqués. Mais, ils n'ont pas envisagé la fermeté et la conscience idéologique du peuple qui, sous la direction du Leader éminent, a repoussé les ennemis qui ont commencé à quémander ignoblement la paix. Actuellement, un soldat de l'APC s'est préparé à affronter à 100 soldats de l'armée capitaliste. Grâce à la détention des armes nucléaires et à ses projets spatiaux, la Corée

socialiste se trouve au même rang avec les blocs impérialistes occidentaux et les pays à leurs remorques.

Kim Jong Un a dit :

« Il incombe à l'Armée populaire de toujours rester sur le qui-vive et de perfectionner les préparatifs de combat de façon à être prête à anéantir d'un seul coup l'ennemi s'il ose nous attaquer et à réaliser l'œuvre historique de réunification du pays. »

Si la cause révolutionnaire Juche n'a pas été poursuivie avec brillance sous la direction de Kim Jong Un, les forces réactionnaires extérieures auraient continué à comploter pour mettre la main sur l' « île du socialisme et de la prospérité ». Mais une armée puissante n'existe que grâce à une conscience idéologique ferme et au soutien du peuple. Les leçons douloureuses de l'URSS nous disent que même une armée d'une telle envergure ne peut empêcher la chute du pays, lorsque les éléments idéologiques des gens s'affaiblissent et la confiance de ces derniers en leurs Etat et Leader commence à se diluer. En même temps, l'armée américaine qui se vantait aussi d'être la plus forte a connu des dizaines de défaites par des armées moins puissantes qu'elle, depuis qu'elle a subi la défaite en Corée. La cause en est que l'idée capitaliste n'est, en aucun cas, efficace aux exercices militaires de plus haut niveau.

Malgré cela, l'impérialisme mondial cherche à se venger. En se basant sur les expériences de la chute de l'URSS, il a renversé successivement plusieurs Etats indépendants du monde arabe, en se servant des organismes internationaux qui dominent les forces militaires et le monde, des propagandes violentes ainsi que de la « 5^e colonne » au sein des pays et de ceux qui sont idéologiquement affaiblis, et ces pays ont été entraînés dans des guerres incessantes. Il y a eu aussi des tentatives pour renverser les gouvernements légitimes de l'Amérique du Sud, et les pressions économiques sur ces gouvernements continuent même à présent. D'une part, l'Iran reçoit des attaques permanentes et il y a aussi des tentatives qui accélèrent le coup-d'Etat. Tout cela montre que les pays occidentaux essaient de réprimer l'existence des Etats indépendants authentiques aspirant à la politique d'indépendance. D'autre part, les mouvements s'accélèrent dans les pays de l'Afrique, de l'Asie et de l'Amérique du Sud pour se libérer de la domination de l'Occident, et surtout des Etats-Unis et de la Grande-

Bretagne. L'Occident qui se voue à la guerre et à l'ingérence économique a négligé l'apparition de nouvelle force accompagnatrice politico-économique sur la scène internationale qui défie le système mondial établi.

De ce fait, dans le contexte de la multipolarisation mondiale, de l'affaiblissement simultané des influences occidentales et d'autres angoisses de l'Occident, tous les Etats indépendants ou ceux aspirant à l'indépendance doivent attentivement étudier les expériences de la RPDC, de ses idées du Juche et de sa politique de Songun. La tension entre les blocs occidentaux et la Chine a existé jusqu'à présent sur le plan économique, et cette dernière a assisté les Etats qui ont pris leur conscience de l'aide économique. La RPDC commence à émerger comme puissance idéologique mondiale, dotée d'expériences pratiques riches dans la confrontation idéologique avec les superpuissances, et finalement, ceci a abouti à la victoire militaire réelle. A part certains Etats indépendants authentiques et ceux aspirant à l'indépendance dans de nouveaux environnements, nombreux pays n'arrivent pas toujours à prendre leur décision. Dans cette perspective, la RPDC est le phare éclairant la nouvelle voie de développement, le pays ayant réalisé les plus grands succès malgré l'instabilité mondiale.

Lorsqu'on regarde les pays de la région d'Asie centrale, ils se trouvent complètement désarmés, par faute de leur position géographique et de l'absence d'idée qu'ils ont perdue avec la chute de l'URSS. Actuellement, ces pays se laissent influencés de toute direction par l'ambition impériale et l'intervention militaire de la Russie, par le monde islamique dirigé par l'Arabie Saoudite et la Turquie et par la communauté occidentale. Alors que la Chine influence beaucoup ces pays économiquement, le paradoxe politique interne et la pauvreté extrême dont souffre la majorité absolue de la population de ces républiques empêchent la formation des Etats indépendants puissants dans l'enceinte de l'Asie centrale. Au contraire, l'Occident tente de rendre cette région instable pour affaiblir ses rivaux historiques. Dans cette perspective, la meilleure voie pour ces pays est la RPDC, douée des grandes idées du Juche, édifiée sur le socialisme et la confiance en soi et dotée de ses propres forces militaires. Actuellement, les présidents les plus stupides des pays capitalistes sont non seulement en train d'attaquer la Corée socialiste mais essaient aussi d'exercer sur cette dernière leurs influences, mais la RPDC a toutes

les capacités de diriger la région, une partie du monde, vers l'orientation correcte de l'édification du socialisme Juche.